



Participation de la Maison de l'Europe des Yvelines à la Foire Ventôse de Dourdan

28 mars 2009

Annoncée dans le n° 284 du journal d'informations communales « Dourdan d'aujourd'hui », la Foire Ventôse, à laquelle l'association Maison de l'Europe des Yvelines a été conviée cette année, a accueilli très chaleureusement plusieurs invités :

- Nicole Fontaine, ancienne Présidente du Parlement européen, ancienne Ministre de l'industrie et Députée européenne;
- Mickaël Christophe, Conseiller chargé de la coordination des affaires internationales et européennes au cabinet de Jean-Louis Borloo;
- Des professeurs et élèves des collèges et lycées de Dourdan venus témoigner de l'intérêt des sections européennes;
- Les représentants des villes jumelles de Dunmow (Angleterre) et Bad-Wiessee (Allemagne);
- Nicole Cabot, Vice-présidente de la Maison de l'Europe des Yvelines et les trois permanentes.

La matinée devait être consacrée aux différents intervenants précités, la Maison de l'Europe des Yvelines devait pour sa part la clôturer en présentant des programmes à destination des jeunes qui souhaiteraient se rendre dans un pays européen pour y faire une formation ou un Service volontaire européen (S.V.E, initiative créée en 1996 et faisant partie du Programme Européen Jeunesse en Action - PEJA, développé par la Commission européenne), dont la Maison de l'Europe des Yvelines est l'un des promoteurs pour la région Ile-de-France.

L'association a été invitée à présenter ses actions phares en matière de mobilité européenne puis le public a été convié à rejoindre le stand ouvert sous le grand chapiteau. Un large éventail de documentations y était présenté et un diaporama spécialement conçu pour la manifestation dourdannaise y était présenté en continu.

L'équipe de la Maison de l'Europe des Yvelines reste à la disposition des « curieux » pour renseigner sur ces différents programmes.



Le public présent à la conférence



La tribune avec Nicole Fontaine



Les témoignages des élèves



La visite de Nicole Fontaine sur le stand



Le stand de la Maison de l'Europe des Yvelines entouré par les stands des jumelages avec l'Angleterre et l'Allemagne et placé face aux établissements scolaires de la ville

















